

《单词百科:traversal是什么意思?traversal怎么发音?traversal的解释和用法》

英语单词traversal是什么意思?traversal怎么读?traversal怎么发音?简答网为您整理了traversal的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



traversal怎么读

traversal的读音:[træ've :sl]

traversal的意思

1、n.横越，横断物，（横向）往返移动;

traversal的近义词

1、traverse n.穿过;横贯，横切;横木;[建]横梁;

traversal的双语例句

1、 Traversal string: The '!'delimiter is not valid in a parameter list.

遍历字符串:分 隔符 “ ! ” 在参数列表中无效.

2、 TURN protocol is a technique for simple traversal of UDP through NAT.

TURN协议是一种穿越对称NAT的技术.

3、 At present, preorder traversal algorithm is wildy used for OID serializing.

现在普遍采用的OID序列化方法是前序算法,但是该算法代价很大.

4、 Experimental Description: Preorder tree traversal and traversal in order to determine the outcome of a tree.

实验描述: 树的前序遍历和中序遍历结果可以确定一棵树.

5、 Traversal string: All positional (unnamed) parameters must precede any named parameters.

遍历字符串: 所有的位置 (未命名) 参数必须位于任何命名参数之前.

6、 An adjacent system reachable by traversal of a single subnetwork by a Protocol Data Unit (PDU).

通过单个子网络运输,协议数据单元可到达的相邻系统.

7、 Traversal string: The ':'delimiter is only valid as a parameter-name specifier in a parameter list.

遍历字符串:分 隔符 “ : ” 仅在作为参数列表中参数名的指定符时才有效.

8、 Threaded binary tree in order to establish and achieve in order traversal.

建立中序线索二叉树,并实现中序遍历.

9、 The capability of non-prescriptive, nonlinear document traversal is always added by the software.

非预定的、 非线性的文档遍历能力总是由软件加上的.

10、 Traversal string: An initial property or method name is required.

遍历字符串: 要求初始化属性或方法名.

11、 A huge set of candidates is the main problem in mining the path traversal patterns.

大量的候选项集是挖掘路径遍历模式中的主要问题.

12、 And above the level established by the binary tree traversal.

并对上面建立的二叉树按层次遍历.

13、 Implementation of Depth-first, breadth-first algorithm, and outputs the original image structure and the traversal result.

实现图的深度优先, 广度优先遍历算法, 并输出原图结构及遍历结果.

14、 As a result, P 2 P network has to deal with the problem of NAT traversal.

因此P2P网络应用必须解决NAT穿越问题.

15、 This structure is referenced during insertion, removal, and traversal of the list.

在链表的插入, 移除, 遍历操作中, 这个结构体要被引用到.

以上是简答网为您整理的traversal怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于traversal的用法、t

raversal的释义、traversal的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/traversal>